

Lebenslinien



Diese Karte ist Teil einer Serie von drei Postkarten, die das Thema ‚Heiliger Geist‘ als ‚Predigt für das Auge‘ erfahrbar macht. Die liturgische Farbe von Pfingsten – Rot – ist deshalb in allen drei Postkarten in unterschiedlichen Variationen enthalten.

„Möge der heilige Geist die Inspiration in den Suchbewegungen Ihrer Lebenslinien sein“.

Die Farbigkeit dieser Postkarte ist lebhaft. Das Bild lädt auch junge Menschen dazu ein, sich mit der Frage nach dem heiligen Geist auseinanderzusetzen. Die Linien sind wellig so wie die Suchbewegungen in unserem Leben meist nicht gerade sind. Es gehört immer wieder Mut dazu, sich über Höhen und Tiefen auf die Suche zu begeben. Durch die Kraft des heiligen Geistes können sich die Blockaden in unserem Leben auflösen und verflüssigen. Dies möchten die blauen Wellen-Linien als Symbol für ‚Wasser des Lebens‘ aufzeigen. Im oberen Bildbereich mischen sich mit Rot- und Gelbtönen ‚Heiliger Geist‘ und ‚Licht der Welt‘.

Die goldene Christus-Silhouette möchte uns daran erinnern, dass Jesus als der auferstandene Christus unsere ‚Türe‘ zum heiligen Geist ist und lädt uns ein, mit ihm nach gelingenden Lebenslinien zu suchen.